

**Medienrat: Kurzbiografie von Mitglied Waltraud Wulff-Schwarz**

Studium der Sozialwissenschaften an der Hochschule Bremen mit dem Abschluss Diplom-Sozialpädagogin.

Geschäftsführung der Christlichen Eltern Initiative e.V. Bremen, Gründung und Aufbau des Mutter-Kind-Hauses Bethanien.

1996 im Anerkennung des Engagements Verleihung des Bundesverdienstkreuzes.

Nach weitem beruflichen Stationen zurzeit verantwortlich für die Koordination des Freiwilligen Sozialen Engagements im Diakonischen Werk Bremen.

Dozentin in der Erwachsenenbildung.

Ehrenamtliche Tätigkeiten:

- In der Verbraucherzentrale Bremen
- Der Flüchtlingshilfe und
- Für die Initiative „Garten der Kulturen“

Frau Wulff-Schwarz ist verheiratet, zwei erwachsene Töchter.

Sie ist in den Medienrat von der Verbraucherzentrale Bremen entsandt.